

Metz, le 9 avril 2019

COMMUNIQUE

Déploiement du Très Haut Débit sur Metz Métropole : réunions publiques d'information au Ban-Saint-Martin et à Peltre

Le déploiement de la fibre optique est en cours d'achèvement sur les communes du Ban-Saint-Martin et de Peltre. Afin d'informer les habitants et les professionnels sur les modalités de raccordement de leurs logements ou entreprises à la fibre optique, et de leur présenter les offres des différents fournisseurs d'accès Internet, 2 réunions publiques d'information sont organisées à :

- Ban-Saint-Martin, **mardi 23 avril 2019 à 18h30**, au centre socio-culturel Ru-Ban, 3 avenue Henry II - salle des fêtes
- Peltre, mardi 30 avril 2019 à 18h, à la salle des fêtes de Peltre, 7 rue des Vignes.

Les services de Metz Métropole et l'opérateur aménageur seront présents pour renseigner les participants et répondre à leurs interrogations.

www.metzmetropole.fr

www.facebook.com/MetzMetropole - www.twitter.com/MetzMetropole

www.instagram.com/metzmetropole

Contact Presse : Céline VINCENT - 03 87 39 39 14 - 06 20 90 99 80 - cvincent@metzmetropole.fr